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La journaliste Léa Salamé s’est confiée à « La Croix » à
propos  de  sa  Foi,  un  sujet  intime  qu’elle  dit  aborder
extrêmement  rarement.

Elle a notamment déclaré :

« Jésus m’est un guide, une boussole, un repère, une aide, un
ami, une conscience. Une consolation et une protection. Les
mots que j’emploie là, j’en ai peur, sont ceux d’une petite
fille  !  Mais  lorsque  j’aborde  ce  sujet,  je  retourne  en
enfance. Oui, la foi est la dernière chose qui me reste de ce
temps. »

Paru dans « La Croix », 18 décembre 2019 

https://www.ab20100.ch/billets/lea-salame/

